



▲ Die Landjugend Kapelln frischte im ganzen Ort die Rabatte auf und bepflanzte sie teilweise neu. Außerdem pflanzten die Jugendlichen einige Bäume. Im Bild: Markus Höhlmüller, Gregor Wendl, Hanna Markgraf, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser (hinten, jeweils von links).



▲ Die Landjugend Statzendorf hat den Brunnen bei der Kirche in Rottersdorf revitalisiert und das Platzerl mit Sitzgelegenheiten und Pflanzen verschönert: Markus Höhlmüller, Andreas Bürgmayr, Nicole Burger, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser (hinten, jeweils von links).



▲ Die Landjugend Weißenkirchen kümmerte sich um einen Schattenplatz am Outdoor-Fitnesspark in Perschling, außerdem wurden der Beachvolleyballplatz auf Vordermann gebracht und die Türen der Musikschule kreativ bemalt. Im Bild: Markus Höhlmüller, Bernhard Schwab, Melanie Stöger, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser (hinten, jeweils von links).



▲ Die Landjugend Inzersdorf errichtete im Schulgarten ein Gartenhaus und baute Tische für die Freiluftklasse. Im Bild: Markus Höhlmüller, Lukas Karner-Neumayer, Marie Haslinger, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser (hinten, jeweils von links).  
Fotos: Landjugend NÖ/Sophie Balber

HEUTE NEU!

**tele**  
DAS ÖSTERREICHISCHE FERNSEHEN  
No. 13/2024  
35 Jahre 29.3.-4.4.  
FRÖHE OSTERN!  
Mit dem Animationsspaß  
Die Gangster Gang  
am Samstag auf  
Sat.1 & JOYN  
Film der Woche  
Preisgekröntes Drama:  
„Fuchs im Bau“  
Klima-Klartext  
Von BlüZinger

Ostern im TV mit  
dem Trickfilmspaß  
„Die Gangster Gang“  
und vielen weiteren  
Highlights

tele

**AUSZEICHNUNGEN**

# Jubel: Vier Mal Silber

Beim Tag der Landjugend NÖ sind die Sprengel Statzendorf, Weißenkirchen, Inzersdorf und Kapelln vor den Vorhang gebeten worden. Nicole Burger aus Statzendorf ist neu im Landesvorstand.

VON ALEX ERBER

**REGION HERZOGENBURG WIESELBURG** Unter dem Motto „Wir wachsen weiter“ ging der Tag der Landjugend NÖ am Messengelände Wieselburg über die Bühne. Tausende Mitglieder aus dem ganzen Bundesland kamen zu diesem Event zusammen. Die Landjugend Neustadt wurde im Rahmen des Festakts zum Landessieger des Projektmarathons 2023 gekürt. Sabine Pfeisinger (23) aus dem Landjugend-Bezirk Allentsteig und Markus Höhlmüller (23) aus dem Bezirk Scheibbs wurden als neue Landesleitung vorgestellt. Für ihre Projektmarathon-Projekte erhielten die Landjugendgruppen Statzendorf, Weißenkirchen an der Perschling, Kapelln und Inzersdorf Silber. Neu im Landesvorstand ist Nicole Burger aus Statzendorf.

## Nicole Burger folgt Lisa Wendl

Der Tag der Landjugend markiert das absolute Highlight im Programm der Landjugend NÖ. Knapp 3.000 Mitglieder waren auch heuer wieder mit dabei. Höhepunkt der Veranstaltung war wie immer die Prämierung der teilnehmenden Projektmarathon-Gruppen aus dem vergangenen Jahr. Die Landjugend Neustadt holte sich mit ihrem Projekt „Gemeinsam alles geben - den Neustadtler Jakobsweg neu beleben!“ den Landessieg. Die Landjugend hat den Neustadtler Jakobsweg neu gestaltet, überarbeitet und zusätzlich den Pilgerweg digitalisiert.

Im Anschluss wurde der Vorstand neu gewählt. Nach zwei Jahren als Landesbeirätin

im Mostviertel verabschiedete sich die Kapellnerin Lisa Wendl aus dem Landesvorstand. Ihr folgt Nicole Burger aus dem Sprengel Statzendorf.

Ein fixer Bestandteil des Festaktes ist die Prämierung der besten Leistungen im Rahmen des Projektmarathons. Beachtliche 108 Gruppen aus allen vier Vierteln des Landes stellten sich im vergangenen Jahr mit mehr als 2.500 Mitgliedern der He-

erausforderung, 42 Stunden für den guten Zweck zu arbeiten. Sie alle leisteten dabei Großes und konnten beeindruckende Ergebnisse präsentieren. 37 goldene, 43 silberne und 20 bronzene Auszeichnungen konnten beim Tag der Landjugend vergeben werden. Acht weitere Gruppen haben erfolgreich teilgenommen.

Beim Projektmarathon erhält jede Gruppe eine Aufgaben-

stellung, die binnen 42,195 Stunden erledigt werden muss. Diese Aufgabe wird von einem Projektbetreuer der Landjugend und der zuständigen Gemeinde beschlossen und bis zum Tag der Ausführung geheim gehalten. Die Aufgaben reichten vom Gestalten von Rastplätzen, Wander- und Radwegen über die Restaurierung von Brücken bis hin zur Errichtung eines Outdoor-Fitnessstudios.

Nach Bekanntgabe des Projekts am Freitag starteten die Teams sofort mit der Planung und Ausführung der Aufgaben und können selbst Zusatzaufgaben gestalten. Am Sonntag muss das Projekt der Gemeinde im Zuge einer bestehenden oder eigenen Veranstaltung präsentiert werden. Zusätzlich zur Ausführung muss die Gruppe eine Mappe gestalten und einen Webblog führen, auf dem sie ihre Arbeitsschritte und besondere Momente dokumentieren.

Abschließend erfolgt die Präsentation des Projektes vor einer Jury. All diese Komponenten führen zu dem Ergebnis, das am Tag der Landjugend erstmals offiziell verkündet wird. Die Landjugendgruppen Statzendorf, Weißenkirchen an der Perschling, Kapelln und Inzersdorf haben sich Silber gesichert.

## Auch des Bundeskanzler gratulierte

Zahlreiche Gäste ehrten die Veranstaltung mit ihrem Besuch und waren von der Stimmung begeistert. Bundeskanzler Karl Nehammer, Landeshauptfrau-Stellvertreterin Stephan Pernkopf, der Präsident der Landwirtschaftskammer NÖ, Nationalratsabgeordneter Johannes Schmuckenschlager, sowie EU-Parlamentarier Alexander Bernhuber und Nationalratsabgeordneter Georg Strasser zeigten sich begeistert von den Leistungen.



▲ Nicole Burger aus Statzendorf (links) folgte Lisa Wendl aus Kapelln als Landesbeirätin für das Mostviertel nach.  
Foto: Landjugend NÖ/Sophie Balber